

La Journée des Nations Unies, M. le Secrétaire Général, donne au Gouvernement et au peuple canadiens l'occasion de rappeler avec fierté le rôle que notre pays a pu jouer au sein de l'Assemblée générale, du Conseil de sécurité, du Conseil économique et social, des opérations de maintien de la paix, des organismes spécialisés et des conférences internationales qui tentent de résoudre les problèmes qui concernent la survie même de l'humanité.

Permettez-moi, au début de cette quatrième décennie des Nations Unies, de vous réaffirmer notre intention d'appuyer les idéaux et principes exprimés dans la Charte ainsi que notre appui à l'Organisation, dans ses efforts pour mettre ces principes en pratique.

Veillez agréer, Monsieur le Secrétaire Général, l'expression de mes sentiments distingués.

Sincèrement,

Allan J. MacEachen